

## **LA NUEVA PEUGEOT TRAVELLER los viajes de negocios y de placer entran en una nueva era**

Peugeot Traveller aterriza en México con su atractivo y elegante diseño como carta de presentación. Inspirado en la estética de la última generación de turismos Peugeot, destaca además por el espacio y el confort de su habitáculo, que cuenta con equipamientos a la vanguardia de la tecnología, pensados para que conducir y viajar a bordo se convierta en toda una experiencia.

November 7, 2017, Ciudad de México - A bordo, el Peugeot Traveller es sinónimo de confort, gracias a un comportamiento dinámico digno de Peugeot y a un ambiente y un confort de gama alta. Numerosos equipamientos, algunos totalmente novedosos en el segmento, convierten al Peugeot Traveller en un vehículo para vivir y disfrutar en el día a día.

### **Un diseño atractivo con fuerza y elegancia**

La nueva parrilla vertical, situada en una posición elevada, amplifica la presencia del Peugeot Traveller. La parrilla integra el león de la marca en el centro de una nueva rejilla tridimensional que sustituye a las habituales franjas horizontales. Su marco cromado trapezoidal acentúa la elegancia y la modernidad del frontal.

Las protecciones laterales muy bajas y el parachoques delantero que integra las entradas de aire en toda la anchura del vehículo y la parrilla compacta en la parte superior refuerzan la impresión de robustez del Peugeot Traveller.

### **Motor Eficiente**

Motor 2.0HDi de 150hp y su caja automática de 6 velocidades puede recorrer hasta 20.4km/l, disfrutando de un viaje placentero.

### **En beneficio de la habitabilidad, la maniobrabilidad y la seguridad**

PEUGEOT TRAVELLER tiene una Capacidad para 7 pasajeros y cajuela hasta de 1,384l asientos individuales fila 1 y 2 y 3era fila de asientos

En tema de seguridad cuenta con cámara de reversa con ayuda al estacionamiento delantera y trasera, regulador y limitador de velocidad programable, ABS, ESP, AFU y 6 bolsas de aire y Hill Assist.

Cuenta con aire acondicionado automático bizona, puertas laterales eléctricas, función Mirror Screen para aprovechar las aplicaciones del smartphone en la pantalla táctil de 7". incluye las tecnologías Apple CarPlay™ y Mirrorlink® para garantizar la mayor compatibilidad posible con los smartphones.

Los asientos delanteros están equipados con calefacción y masaje, sus vestiduras forradas en piel, techo panorámico, acceso manos libres+ botón de arranque y faros de Xenón.

### **GAMA Y PRECIO**

La Nueva PEUGEOT TRAVELLER se comercializará en una única versión y se encuentra disponible en la Red de Distribuidores, con un precio de:

- **TRAVELLER 2.0 HDi 150hp Aut 6vel \$ 707,900**

3 Colores disponibles: Blanco Banquise, Gris Platinum y NARANJA TOURMALINE

### **Contacto de Prensa Peugeot México**

Página de Prensa Peugeot Mexico: <http://mx-prensa.peugeot.com>

Beatriz Rodríguez/ [beatriz.rodriguez1@peugeot.com](mailto:beatriz.rodriguez1@peugeot.com) (55) 53503281

## **PEUGEOT MEXICO**

[Peugeot México](#), es una filial del grupo automotriz e industrial francés Groupe PSA, segundo mayor fabricante de autos en Europa. En México actualmente contamos con una gama totalmente renovada para todas las necesidades del mercado local. La red de distribuidores está compuesta por 45 puntos de venta en toda la república. Nuestro programa [PEUGEOT CUMPLE](#), enfocado al servicio con los más altos estándares de calidad, se materializa en los 10 compromisos encaminados a la satisfacción total de nuestros clientes. En 2016 Peugeot México colocó en el mercado más de 7 mil 500 unidades.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>